

Municipio de La Ligua entrega materiales para hacer cierre perimetral de la cancha del Club Social y Deportivo Placilla

Este martes la Municipalidad de La Ligua hizo entrega de los materiales para que el Club Social y Deportivo Placilla realice el cierre perimetral de su cancha de fútbol y así pueda tener al fin un recinto en mejores condiciones. La entrega de implementos lo hizo el alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, y el equipo de la Secretaría Comunal de Planificación, Secpla.

El alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, se mostró agradecido por el trabajo conjunto entre el Municipio y el Club Deportivo. **“Contento con esta entrega simbólica para el Club Social y Deportivo Placilla. Gente de esfuerzo, un tremendo equipo deportivo. Agradecer la confianza del Presidente, de la directiva y de todos sus socios, justamente, por confiar en nuestra gestión, y poder hacer realidad este espacio tan lindo para el deporte. Y no sólo para los más adultos, sino también para los pequeños”.**

Anuncio Patrocinado

Por su parte, el Presidente del Club Social y Deportivo Placilla, Abel Fernández Astudillo, agradeció la entrega de materiales. Un anhelo que tenían hace mucho tiempo. **“Estamos súper contentos porque definitivamente ya tenemos un 90% de avance, nos falta la etapa final, pero que ya está en manos nuestras. Depende de nosotros ahora, y con el equipo municipal, poder terminar esta obra que hace muchos años ha sido tan anhelada por todos los placillanos. Por fin vamos a poder concluir esto. Nada más que darle las gracias al alcalde, a su equipo, a Secpla y a todos quienes no han ayudado en este proceso”.**

Finalmente, Felipe Vergara, Director de la Secretaría Comunal de Planificación de la Municipalidad de La Ligua, se refirió al detalle de la entrega. **“Nos encontramos acá con el alcalde, con la directiva del Club Social y Deportivo Placilla, los dirigentes y el equipo de la Secpla, haciendo entrega de todos los materiales que van a poder**

Municipio de La Ligua entrega materiales para hacer cierre perimetral de la cancha del Club Social y Deportivo Placilla

conformar este cierre perimetral en la cancha de Placilla. Un cierre perimetral que considera un cierre de acmafor con una malla bien sólida. De tal manera que pueda durar muchos años”.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



y tú, ¿qué opinas?